

Comienzan las obras de urbanización de la calle Finlandia

El plazo de ejecución de las obras será de 2 meses y el presupuesto asciende a 137.366 euros

La Concejalía de Urbanismo y Ciclo Hídrico ha adjudicado las obras de urbanización de la calle Finlandia, estando previsto su inicio en los próximos días. Según ha explicado el concejal de Urbanismo y Ciclo Hídrico, Pedro Alemany las obras proyectadas dotarán de condición solar a las parcelas con fachada a la calle Finlandia, consistiendo resumidamente en ejecución de nueva red de agua potable, mejora y prolongación de la red de alcantarillado. Alemany, ha confirmado que dentro de esta actuación también se contempla la ejecución del alumbrado público, pavimentación asfáltica de la calle, encintado aceras, señalización horizontal y vertical, y acabado y conexiones a servicios. Para el edil de Urbanismo y Ciclo integral del agua estas obras suponen un paso más en la mejora urbanística del municipio atendiendo así las peticiones de la ciudadanía y llevando a cabo una dotación de servicios esenciales a todos los rincones del municipio. El presupuesto de ejecución por contrata asciende a 137.366,77 €, existiendo subvención concedida por la Diputación de Alicante por el mismo importe para la ejecución de las obras. Plazo de ejecución previsto es de 2 meses.

Noticia publicada el 06 de Noviembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Urbanismo e Infraestructuras.

